

## **ABSTRAK**

### **Dampak migrasi dan upah minimum provinsi terhadap pengangguran terdidik di Indonesia**

**Oleh: Okta Mulyana Ilhami**

Bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis; (1) Sejauhmana pengaruh migrasi masuk terhadap pengangguran terdidik tamatan SMP, SMA dan Perguruan Tinggi di Indonesia, (2) Sejauhmana pengaruh upah minimum provinsi terhadap pengangguran terdidik tamatan SMP, SMA dan Perguruan Tinggi di Indonesia, (3) Sejauhmana pengaruh migrasi masuk, dan upah minimum provinsi terhadap pengangguran terdidik tamatan SMP, SMA dan Perguruan Tinggi di Indonesia,. Penelitian ini berjenis penelitian deskriptif dan induktif. Data yang digunakan merupakan data sekunder panel untuk 33 provinsi di Indonesia dari tahun 2010-2019 diperoleh dari lembaga terkait dan kemudian dianalisis menggunakan model regresi panel dengan melakukan pengujian asumsi klasik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan, migrasi masuk dan upah minimum provinsi memberikan pengaruh signifikan terhadap pengangguran terdidik tamatan SMP, SMA dan Perguruan Tinggi di Indonesia. Selanjutnya, secara parsial (1) migrasi masuk berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap pengangguran terdidik tamatan SMP di Indonesia (2) upah minimum provinsi berpengaruh negatif dan signifikan terhadap pengangguran terdidik tamatan SMP di Indonesia (3) migrasi masuk berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap pengangguran terdidik tamatan SMA di Indonesia (4) upah minimum provinsi berpengaruh positif dan signifikan terhadap pengangguran terdidik tamatan SMA di Indonesia (5) migrasi masuk berpengaruh positif dan signifikan terhadap pengangguran terdidik tamatan Perguruan Tinggi di Indonesia (6) upah minimum provinsi berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap pengangguran terdidik tamatan Perguruan Tinggi di Indonesia. Untuk kedepannya disarankan pemerintah memberikan perluasan lapangan pekerjaan sehingga dapat mengimbangi dari laju pertumbuhan penduduk. Melalui pemerintah pusat, pemerintah di setiap provinsi perlu memberikan pembekalan skill dan keterampilan kepada masyarakat sehingga para pencari kerja yang belum mempunyai skill dan keterampilan yang baik tetap bisa bersaing untuk mendapatkan pekerjaan.

**Kata Kunci : Upah Minimum Provinsi, Pengangguran Terdidik**